

NGO

**Bhabinkamtibmas Polsek Karangtengah
pimpin penanaman pohon serentak demi
mencegahantisipasi polusi udara. Di wilayah
Desa Bojong Karangtengah.**

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Aug 24, 2023 - 08:36



Polsek Karangtengah Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Rabu tanggal 23 Agustus 2023, Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Karangtengah KOMPOL H. TOHA MARUP, SH memimpin acara apel gabungan yang dihadiri oleh perwakilan Kecamatan dan Koramil Karangtengah, serta para relawan dari organisasi sukarelawan Retana. Acara ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang bertajuk POLRI Lestarian Negeri Penghijauan Sejak Dini dan penanaman pohon serentak di wilayah Kecamatan Karangtengah.

Dalam apel tersebut, Kapolsek Karangtengah menyampaikan pentingnya menjaga kelestarian alam dan kebersihan lingkungan sebagai tanggung jawab bersama. Ia juga menegaskan komitmen Polri untuk menjadi garda terdepan dalam memperjuangkan kelestarian alam dan menjaga keindahan negara kita.

Kapolsek Karangtengah juga menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada warga Bojong yang telah dengan sukarela berpartisipasi dalam kegiatan penanaman pohon ini. Ia berharap kegiatan tersebut dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya untuk ikut berpartisipasi dalam menjaga kebersihan dan keasrian lingkungan sekitar.

Setelah apel selesai, seluruh peserta menuju lokasi penanaman pohon yang telah ditentukan. Di sana, mereka dengan antusias menanam pohon-pohon yang telah disediakan oleh petugas. Pohon yang ditanam pun beragam, seperti

tanaman hias, tanaman buah, dan juga pohon pelindung. Para sukarelawan Retana juga memberikan edukasi kepada warga sekitar mengenai cara merawat pohon dan manfaatnya bagi lingkungan.

Kegiatan penanaman pohon serentak ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kelestarian alam sejak dini. Selain itu, diharapkan juga dapat meningkatkan kualitas udara, mengurangi polusi, dan menciptakan ekosistem yang seimbang di wilayah Kecamatan Karangtengah.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolsek Karangtengah KOMPOL H. TOHA MARUP, SH mengungkapkan harapannya agar kegiatan seperti ini dapat rutin dilaksanakan oleh masyarakat. Ia juga mengajak semua pihak untuk terus bersinergi dalam menjaga lingkungan agar tetap hijau dan bersih.

Dengan semangat kebersamaan, apel gabungan dan penanaman pohon serentak ini menjadi wujud nyata dari komitmen bersama pihak-pihak terkait dalam menjaga kelestarian alam dan menjadikan wilayah Kecamatan Ciranjang sebagai daerah yang hijau dan asri. Ujarnya